

Y se acuerda que el Sr. Dr. Francisco de Paula Gómez, Encuadrado en la Cédula de la H. Junta de Gobierno, y el Dr. José María Pérez, Encuadrado en la Cédula de la H. Junta de Gobierno, se presenten a las 10 de la mañana del día 10 de Mayo de 1811, en la H. Junta de Gobierno, para que se les dé la correspondiente instrucción para que procedan a la instalación de la Asamblea General Constituyente, y se les informe de lo que se ha de hacer con el Poder Ejecutivo.

En el Convento de la Virgen del Carmen se ha hecho el
señor don Francisco Ayerza, de 32 años de edad, de
señor de la villa y vecindad, que falleció el 9 de Septiembre de
1820 en el Convento de la Santísima Trinidad, de donde
quedó sepultado el 11 de Septiembre. Dijo que su sueldo
era de mil pesos y una florinda, y que vivía en la
ciudad de Buenos Aires. Tres días antes de su muerte
fue a la iglesia de San Francisco a rezar la misa de
santos y a la iglesia de Nuestra Señora de la Merced a
rezar la misa de santo. Falleció en la noche del 8 de Septiembre
y sus restos fueron enterrados en la iglesia de la Merced.

*Il primo di gennaio
anno 1700*